

La FLIP rechaza las amenazas y obstrucciones que Natalia Cabrera, corresponsal de Noticias Caracol Tv en Nariño, y su camarógrafo, Andrés Maya, sufrieron en Tumaco con ocasión de las manifestaciones campesinas que se presentan en la región.

El miércoles, 27 de mayo de 2015, Natalia Cabrera y su camarógrafo, Andrés Maya, realizaron un recorrido entre Pasto y Tumaco para cubrir las protestas campesinas que se han presentado en la vía en los últimos días. Durante el recorrido, unos hombres detuvieron el carro de los periodistas identificado como prensa, les pidieron que dejaran de grabar y amenazaron con quemar el vehículo. Gracias a la intervención de un líder pudieron seguir su recorrido.

Más adelante, los periodistas observaron cómo hombres armados quemaban una camioneta de unos contratistas de Ecopetrol, grabaron los hechos y siguieron su recorrido con el acompañamiento de autoridades. El jueves en la mañana la noticia fue publicada en el noticiero de Caracol Tv.

Justo después, la recepción del hotel se comunicó con Natalia y le avisó que le habían dejado la razón que en Tumaco manda la ley del más armado, que no les gustaba que grabaran lo que no era y que debía salir del municipio. En ese momento Natalia se comunicó con autoridades y con su acompañamiento se refugió en las instalaciones de la Armada en Tumaco. Desde allí solicitaron ayuda de las autoridades para salir de la zona.

La Fundación para la Libertad de Prensa (FLIP) rechaza enfáticamente este tipo de actos en Tumaco, ya que se trata de una de las zonas del país en las que las condiciones para ejercer el periodismo son más difíciles, e insta a las autoridades para que investiguen el origen de estas amenazas, pues hasta el momento en que se publica este pronunciamiento, la Policía dice no manejar hipótesis sobre la autoría de los hechos contra los periodistas.

<http://flip.org.co/es/content/periodistas-deben-abandonar-tumaco-tras-recibir-amenazas>